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たじり民報

　
学
童
保
育
は
来
年
度
か
ら
小
６
ま
で
実
施

全国の自治体の「こども医療費助成」の状況
（全国 1742 自治体 2013 年 4 月時点　厚労省調べ）

完
全
無
料

56.4％

984 自治体

所
得
制
限
な
し77.4％

1349 自治体

通院の対象学年

831 自治体

中
卒

47.7％

高卒
8.9％

155 自治体

全国的には、完全無料、所得制限なし、中卒までが大勢
田
尻
町
も
自
己
負
担
な
し
の
完
全
無
料
化
を

吉
開
議
員

「
今
の
ま
ま
で
十
分
で
あ
る
」
と
原
町
長

9
月
町
議
会
で
4
日
に
行
わ
れ
た
　

共
産
党
議
員
団(

小
川
・
吉
開
）

　
　
一
般
質
問
の
報
告

「
こ
ど
も
医
療
費
助
成
」
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地
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駐車場・緑地用地に購入

借地を購入墓地用地に購入

樫
井
川

×
車
両
進
入
路(

予
定
）

車
両
が

接
触
し
た
墓
石

→

町道からの進入路を
提案しました

再緑化を求める

　
担
当
課
長
は
「
根
上
り
し
て
い
た
桜
を
撤
去

し
、
人
に
や
さ
し
い
道
へ
の
選
択
を
優
先
さ
せ

た
た
め
、
再
緑
化
は
し
な
い
」
と
答
弁
し
ま
し

た
。

　
小
川
議
員
は
、「
桜
の
保
全
と
歩
道
の
改
修

の
両
立
を
求
め
た
、
歩
道
幅
は
整
備
基
準
に
も

と
づ
く
も
の
で
問
題
な
い
。
再
緑
化
で
き
な
い

の
は
、
桜
の
根
を
撤
去
せ
ず
埋
め
戻
し
た
の
で
、

再
緑
化
で
き
な
い
の
が
実
情
で
は
？
」
と
批
判

し
ま
し
た
。

桜を全部撤去。

りんくうタウン地区はヤマモモの街路樹

町道嘉祥寺りんくうポート北線

ヤマモモ

小川議員

　
小
川
議
員
は
、
７
月
に
車
両

が
墓
石
を
傷
つ
け
る
事
件
が
起

き
た
こ
と
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

現
在
計
画
し
て
い
る
葬
祭
場
山

側
駐
車
場
へ
の
進
入
路
は
、
こ

の
出
入
り
口
を
利
用
す
る
こ
と

に
し
て
お
り
、
進
入
路
の
変
更

が
求
め
ら
れ
る
事
態
と
な
っ
て

い
ま
す
。

　
担
当
部
長
は
、「
お
墓
参
り

さ
れ
る
方
と
墓
石
と
の
幅
は
非

常
に
狭
い
が
、
人
と
車
の
安
全

が
図
ら
れ
る
よ
う
検
討
し
た

い
。」
な
ど
と
答
弁
し
ま
し
た
。

　
吉
開
議
員
は
、「
全
国
的
に
は
、
完
全

無
料
、
所
得
制
限
な
し
、
中
学
校
卒
業
ま

で
が
大
勢
で
す
。

 

と
こ
ろ
が
、
田
尻
町
を
は
じ
め
、
こ
の

３
要
件
を
す
べ
て
満
た
し
て
い
る
自
治
体

は
、
大
阪
府
内
に
は
、
１
つ
も
あ
り
ま
せ

ん
。
日
本
の
子
ど
も
の
相
対
的
貧
困
率
は
、

１
５
．
７
％
、
約
６
人
に
一
人
の
子
ど
も

が
貧
困
状
態
で
す
。
田
尻
町
で
も
例
外
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。

　
こ
う
し
た
な
か
で
、
１
医
療
機
関
あ
た

り
、
１
回
５
０
０
円
、
月
１
０
０
０
円
ま

で
の
一
部
負
担
金
を
撤
廃
し
完
全
無
料
と

す
る
」
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。
　

　
原
町
長
は
、「
現
在
、
子
ど
も
医
療
に

関
し
て
は
府
内
で
ト
ッ
プ
。
一
定
、
制
度

と
し
て
は
負
担
し
て
い
た
だ
く
と
い
う
こ

と
は
大
事
だ
と
思
っ
て
い
る
。
今
の
ま
ま

で
十
分
で
あ
る
と
考
え
て
い
る
。」
な
ど

と
答
弁
し
ま
し
た
。

町当局は、現在「禁止」している
墓地への車両進入を､葬祭場山側に
駐車場ができたら、解除する予定。

進
入
路
変
更
せ
ず

　
学
童
保
育
は
現
在
、
役
場
本
庁
舎
向
の
施
設
で
小

３
ま
で
を
対
象
に
70
名
の
定
員
い
っ
ぱ
い
程
度
で
実

施
し
て
い
ま
す
。
一
人
あ
た
り
の
面
積
基
準
は
国
の

基
準
を
上
回
っ
て
い
ま
す
。

　
来
年
度
か
ら
一
人
あ
た
り
を
国
の
低
い
基
準
に
あ

わ
せ
、
施
設
内
を
整
理
し
て
定
員
を
１
２
０
名
ま
で

引
き
上
げ
て
、
小
６
ま
で
実
施
す
る
方
針
で
す
。

　
共
産
党
議
員
団
は
、
消
防
セ
ン
タ
ー
横
の
町
有
空

き
地
に
移
転
拡
張
す
る
よ
う
に
求
め
て
い
ま
す
。

なかよし学級 (学童保育）施設

JA 大阪泉州

原田
整骨院

消防
センター

（町有空き地）
学童保育を移転
し施設を拡充、

「ひろば」も確保
できます。

共産党議員団の提案


